



前小だより

ひたちなか市立前渡小学校
令和5年度学校だより
No.2 4月第2号
令和5年4月11日(火)

今を変えれば未来が変わる

令和5年度 新任式・前期始業式当日の様子から!!

隣の写真は、4月6日(木)、始業式の様子です。一年前と同様に、校庭で新任式・始業式を行うことができました。今年度赴任した先生たちの紹介が済み、新3年生と新6年生のそれぞれ代表1名が、新年度の抱負を発表しました。二人とも緊張した様子は見られず、堂々とした態度で新学年での学校生活にける思いを発表しました。

続いての学年・学級担任発表では、驚きと歓声とそして拍手と、児童たちは様々な反応で新しい担任の先生との出会いを楽しんでいました。

式の中では、Grand Designに基づく話をしました。嬉しかったことは、昨年度全員に覚えようと呼びかけてきた“Key Word”が定着していたことです。「さん、はい」の合図を送ると、大きな声で、

「間が大事 笑顔さわやか わくわくと

宝は仲間 理想に向かって」

と、大合唱を唱えることができました。このKey Wordは今年度も継続します。すでにしっかり覚えた小学生には、「三間」と「四音」も覚えて言えるようにと、担任の先生たちにはお願いをしました。

共通の合言葉のもと、生活の柱をしっかりと意識して、学校全体で、仲間とともに、さらに大きく成長できる一年にしましょう。



当日の様子から



担任の先生との顔合わせも済んで、これから教室に向かいます。

始業式の後には、各学級に戻って限られた時間の中、新年度を滞りなく、そして気持ちよく始められるように、教科書を配ったり、清掃をしたりしました。新6年生は翌日の入学式に向けて、一生懸命に働きました。



入学式の会場 体育館玄関
を入念にお掃除



1年生の教室で
担任の先生のお手伝い



こちらは、令和5年度初めの、学級写真の記念撮影の様子です。桜の花がまだ何とか残っています。